

Suben precios del petróleo ante dudas sobre controlar oferta mundial



La Habana, 7 sep (RHC) Los precios del petróleo registran este miércoles alzas moderadas ante el escepticismo de que los países líderes productores de crudo lleguen a un acuerdo para controlar el exceso de oferta mundial.

Tras la firma el pasado lunes de un acuerdo de cooperación entre los ministros de Energía de Arabia Saudita y Rusia se especula la posibilidad de que se limite la producción del crudo.

La canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo se cotizó el martes en 42 coma 78 dólares, lo que representó una baja de uno coma 79 por ciento respecto al cierre del lunes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/104859-suben-precios-del-petroleo-ante-dudas-sobre-controlar-oferta-mundial>



Radio Habana Cuba